



DOMÉRAT

66 PERSONNES AU DON DU SANG. Les appels lancés par l'Établissement français du sang (ESF), suite à une baisse des réserves depuis le début du mois de janvier, ont, semble-t-il, été entendus.

Pas moins de 66 personnes se sont en effet présentées, dont six pour la première fois, lors de la dernière collecte, contre 43, l'an passé, à la même époque. 43 ont pu tendre le bras et huit prélèvements ont été effectués en plasma.

La prochaine collecte aura lieu jeudi 2 avril, au Centre municipal Albert-Poncet. ■